



NEWSLETTER

WIR RUFEN DEN NEWSLETTER INS LEBEN

Was passiert eigentlich so bei uns an der Freien Schule Mittelweser in Steyerberg? Was steht an, welche Termine & Aktionen sind geplant - diese und andere Einblicke möchten wir in Zukunft mit unserem Newsletter geben.

ABSOLUT GELUNGENES SOMMERFEST

Im Anschluss an den Haus & Hof Tag fand am Samstag, den 10.06.2023, ein Sommerfest statt. Die Schüler*innen haben sich der Frage gestellt: Was können wir tun, damit wir Geld für unseren Innenhof einnehmen? Aus dieser Frage ist die Sommerfest-Idee entstanden, mit verschiedensten Verkaufsständen: Waffeln, selbstgemachtes Eis, gebackener Kuchen & Kekse, alkoholfreie Cocktails, herzhaftes (vegane) Bratwurst, selbstgeschriebene Geschichten, Lose, Basteleien uvm. wurden zum Verkauf angeboten. Die Kinder haben sich richtig ins Zeug gelegt, um Geld für unseren Innenhof zusammenzubekommen.

Im Hintergrund wird eine weitere Aktion geplant: Im September soll ein Flohmarkt stattfinden, um die Kasse für den Innenhof zu füllen. Hierfür muss noch Einiges organisiert & geplant werden.



Im Rahmen der Schulhof AG wurden einige Stiftungen u.ä. angeschrieben und um finanzielle Unterstützung für unseren Innenhof gebeten. Wir hoffen auf positiven Erfolg. Die ersten Veränderungen des Innenhofes sind bereits erfolgt, so steht mittlerweile das Weiden-Tipi (siehe Bild) und macht nicht nur optisch was her, sondern lädt zum Verweilen, Verstecken und Spielen ein.



SEKU-ABSCHIED

Ein neuer Abschnitt im Schulleben beginnt für einige Seku-Schüler*innen, die nach den Sommerferien in die Tertia wechseln, dieser Abschied wurde mit einer Übernachtung im Zelt am Wellier Kolk gefeiert. Bei bestem Wetter wurden die Zelte aufgestellt, geschwommen, Geschichten erzählt und gegrillt.

ERFOLGREICHE ABSCHLÜSSE

Am 24.06. hatten die Abschlusschüler*innen der Tertia ihren Abschlussball. Wundervoll zurechtgemacht haben sich Schüler*innen und auch Lernbegleiter*innen für diesen besonderen Anlass. Es erfolgten Danksagungen durch Lernbegleiter*innen und auch seitens der Schüler*innen wurden schöne Reden gehalten. Verabschiedungen von unseren beiden kolumbianischen BFDlerinnen Laura & Lorena sowie unserer langjährigen Lernbegleiterin Edwina sorgten für ein paar Tränen. Die anschließende musikalische Einlage, das tolle Buffet hellten die Stimmung wieder auf und bei Musik & Tanz wurde bis in die frühen Morgenstunden gefeiert.





DANN IST ER DA - DER LETZTE TAG

Es ist ein seltsames Gefühl, auch für die Lernbegleiter*innen – der wirklich letzte Schultag für unsere 6 Abschlusschüler*innen, die teils ihren erweiterten Realschul-, teils den Hauptschulabschluss erlangten.

Manche von ihnen haben unsere Lernbegleiter*innen von ihrem ersten Schultag an in der Pri begleitet, manche sind als Quereinsteiger zu uns gekommen, aber eines haben sie gemeinsam: Sie haben viel Zeit an unserer Schule, mit unseren Lernbegleiter*innen verbracht, weshalb es für alle ein Tag mit einem lachenden

und einem weinenden Auge war. Sie wurden mit persönlichen Worten, einem Geschenk und Umarmungen verabschiedet. Die Schüler*innen hatten auch für die Lernbegleiter*innen eine Überraschung: Sie dankten ihnen für ihre Begleitung / Unterstützung des Schulweges und überreichten Geschenke. Ebenso finden 5 Beeresträucher ein neues Zuhause in unserem Schulgarten.

Im Anschluss wurde bei Kaffee und kleinen Snacks noch zusammen gesessen, bis es dann hieß: Tschüss und alles Gute für den weiteren Lebensweg.

Wir verabschieden uns von der ersten Ausgabe unseres Freie Schule Mittelweser Newsletters, wünschen wundervolle, erholsame Ferien & eine schöne Sommerzeit.

Wir sagen auf diesem Weg DANKE, an alle, die uns unterstützen! Schaut doch auch gern auf unserem Instagram Profil: Freie_Schule_Mittelweser oder auf unserer Facebook Seite: Freie Schule Mittelweser vorbei. Auch hier zeigen wir das aktuelle Geschehen, freuen uns über jedes Like / Herzchen und jeden Kommentar.

Vielen Dank, bis bald, euer Öffentlichkeitsarbeit & Fundraising Team